

# CAPITAL

## Posible reanudación de estímulos monetarios de la Fed favorece al peso: CI Banco

STAFF CAPITAL Foto Capital Media

### Notimex

Autor

|

20 de Marzo 2019

México, 20 Mar (Notimex).- La especulación sobre una posible reanudación de estímulos monetarios por parte de la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos tiene al peso mexicano cotizando a niveles cercanos a 19 pesos por dólar spot, de acuerdo con CI Banco.

La institución financiera comentó que la posibilidad de mantener un fondeo barato, con estímulos para invertir en economías emergentes que ofrecen tasas de interés más atractivas que en los países desarrollados, provoca la reacción observada de los últimos días.

Apuntó que 20 de las 24 principales naciones considerados emergentes han mostrado una apreciación en su moneda frente al dólar desde la semana pasada, con una apreciación promedio de 1.2 por ciento; mientras el peso mexicano observó una apreciación en el mismo periodo de 1.9 por ciento.

Ante ello, agregó, los resultados de mañana sobre la reunión de política monetaria de la Reserva Federal son muy importantes para las estrategias de los inversionistas financieros, generando gran expectativa en los últimos días.

CI Banco mencionó que la reanudada preocupación de desaceleración económica global de hace dos semanas encabeza estas apuestas.

En Estados Unidos, los débiles datos de febrero sobre la producción industrial y la creación de empleos contribuyen a ese sentimiento, refirió en un reporte.

Señaló que los recientes datos de inflación en Estados Unidos dejan a la Fed con menores argumentos para seguir aumentando su tasa de interés de fondeo por un posible sobrecalentamiento de la economía.

La expectativa de inflación subyacente, excluyendo los precios de la energía y los alimentos, para el cierre del año está por debajo del objetivo del 2.0 por ciento del banco central.

Recordó que la Fed no ha alcanzado el 2.0 por ciento de inflación en forma sostenida desde que la adoptó formalmente en 2012.

Mencionó que los datos y el deterioro de las expectativas económicas provocaron que funcionarios de la Fed frenaran las alzas en las tasas de interés hace unos meses, argumentando que serán pacientes y cautos antes de volver a subirlas.

Ahora el mercado pide que la Reserva Federal anuncie que el ciclo de alzas de tasas de interés terminó y abra la posibilidad de incluso bajas en las tasas en un futuro próximo; actualmente el mercado financiero ve con una probabilidad de 28 por ciento que bajen las tasas de fondeo a finales del año.

Subrayó que la posibilidad de que la Fed esté cerca de acabar con su ciclo de normalización de política monetaria mantendrá a los mercados financieros, la mayor parte del tiempo, a favor de inversiones con mayor riesgo, favoreciendo al peso mexicano por algunos meses más.